



16 de Marzo, 2020

Estimadas familias:

Es muy importante comunicarles que la medida de suspensión de clases decretada por el Presidente, nos ha hecho definir al menos dos temas de gran relevancia para este tiempo:

1. No sabemos por cuánto tiempo se extenderá el período de suspensión, por lo que nos parece de vital importancia que cada familia tome el peso de esta situación, y que cada estudiante, dependiendo de su edad, se responsabilice de seguir aprendiendo. **Debemos mantener el proceso de aprendizaje, a pesar del contexto adverso y todo el estudiantado hacerse protagonista de este proceso.**
2. Para eso hemos dispuesto de un completo programa de aprendizaje remoto, a través de nuestra aula virtual. Se les enviará la información de acceso mediante un correo para todos los cursos del Colegio.

En lo concreto, se han tomado algunas decisiones respecto del funcionamiento de nuestro Colegio:

A nivel general:

- El colegio mantendrá abiertas sus puertas de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 hrs. en su sede Senior, solo portería y sala de computación. Las sedes Infant y Junior permanecerán cerradas.
- Se informará oportunamente sobre el proceso de vacunación para la influenza, a penas tengamos noticias de la reorganización que está haciendo el CESFAM sobre esta materia.

Área académica

- Se desarrollará trabajo vía remota para todos los ciclos del colegio.
- Para los ciclos Infant y Junior operan las mismas condiciones que en Middle y Senior, con la salvedad de que las instrucciones deben ser abordadas en primera instancia por padres, madres y/o apoderados. Para instrucciones específicas se enviarán directamente desde la Coordinación respectiva y/o Jefatura de curso.
- Se trabajará en cada asignatura vía remota a través de la plataforma Aula Virtual (Link: <http://colegioaltazorconcon.cl/moodle2/login/index.php>). Allí se enviarán instrucciones específicas para desarrollar actividades de aprendizaje para cada asignatura
- Profesores y profesoras homologarán horarios de clases habitual como horario de consultas vía Aula Virtual o Correo Electrónico (estos horarios se encontrarán disponibles en www.caltazor.cl).



- El estudiante puede hacer ingreso al aula virtual en cualquier momento, para eso debe comprometerse a seguir estudiando y aprendiendo. El equipo docente solo responderá las consultas en el horario que tiene asignado para el curso, en ningún caso fuera de horario.
- Para evitar sobre carga, se ha contemplado una extensión similar a las horas de trabajo semanal correspondiente a la asignatura.
- Las instrucciones para los y las estudiantes pueden entregarse por vía escrita, audio o video dentro del aula virtual.
- Se promoverá que los estudiantes deban presentar un producto para cada asignatura con fecha conocida y coordinada de entrega
- Los y las docentes procurarán generar instancias de retroalimentación contra entrega de los productos solicitados para cada asignatura
- Las familias con dificultad para que sus hijos e hijas puedan cumplir con el trabajo virtual, deberán avisar a sus profesoras o profesores jefes, para eso también estará disponible la sala de computación.
- Si bien los textos de estudio están disponibles en la web, también se pueden acercar al Colegio a buscarlos en los horarios ya estipulados.
- En la web estarán disponibles los correos del personal docente para hacer cualquier consulta.
- La Sala de computación del establecimiento se encontrará disponible de 9:00 a 14:00hrs. para trabajar y/o descargar instrucciones de cada asignatura desde Aula Virtual. Contará con la presencia de un/a encargado/a a partir de sistema de turnos para asistencia, impresión, etc. Esta medida se revisará al finalizar la semana, para evaluar la pertinencia de exposición de estudiantes, funcionarias y funcionarios si es que no es requerida la sala.

Frente a esta contingencia nacional que nos tiene en un escenario nunca antes visto en nuestro país, queremos transmitir tranquilidad y buena energía. También queremos hacer un llamado en especial a nuestras y nuestros jóvenes a cuidarse y a cuidar. Si tomamos con responsabilidad las indicaciones que nos han hecho llegar las autoridades sanitarias, podremos no lamentar situaciones complejas al interior de nuestras familias y de nuestra comunidad educativa. Frente a la adversidad hay que adaptarse y luchar para salir adelante.

Un abrazo y no duden en hacernos llegar sus inquietudes.


RECTORÍA
Patricio Gómez Espinoza
Rector